

## Semana Santa: “Hacemos un balance muy positivo desde el punto de vista de la seguridad”



El comisario Miguel Sánchez, jefe de la Departamental de Policía de Mendoza, hizo un balance de lo que fue el pasado fin de semana. Expresó que fue muy bueno en materia de seguridad, con muchos turistas y sin hechos de inseguridad de relevancia. “Para nosotros ha sido un excelente trabajo por parte de todos los policías y estamos muy conformes con lo realizado y trabajado”, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. Se llevaron a cabo actas por alcoholemia positiva (9 en los cuatro días), pero no hubo accidentes viales en lo que se perdieran vidas, lo cual también da tranquilidad. “Hubo algunos accidentes con personas lesionadas y algunos otros que parecían graves, como uno en la Ruta 144 a la altura del Kilómetro 677, donde tres personas que se desplazaban en un vehículo volcaron y no sufrieron lesiones, así que lo que parecía en un momento algo grave, fue algo menor”, recordó. Algo muy bueno es la presencia de controles de alcoholemia. Trabajó el 100% del personal policial, divididos en distintos turnos y para distintas tareas. “Por día era todo el personal que está de guardia, más entre el 40% y el 50% de recargo, así que hemos participado todos los efectivos durante los cuatro días”, señaló, y añadió que si bien “decir que no pasó nada es utópico, en relación a lo que estamos viviendo, ha sido muy positivo”, más si se tiene en cuenta la cantidad de personas que ingresaron al



---

departamento y que ocuparon cabañas, hoteles y demás espacios.